

Novembre 2016

Nos jeunes et la défense civile

La Défense Civile (DF) – durant les intempéries – assume différents rôles grâce à des bénévoles qu'elle peut mobiliser en cas de besoin. Leurs missions : évacuer les maisons à risque (habitants et mobiliers), sauver la population dans les zones inondées, assurer la sécurité des tronçons routiers, reloger les habitants ayant tout perdu dans des écoles ou églises ainsi que veiller sur eux, etc.

Afin d'accroître le nombre de bénévoles et pouvoir se présenter aux épreuves nationales du baccalauréat, tout élève de 4^e du cycle bachelier doit chaque année faire 60 heures de bénévolat dans une institution d'aide aux citoyens (Défense Civile, Croix-Rouge, etc.).

Nos élèves de 4^e ont été mobilisés lors des inondations afin de remédier aux graves manques de personnel. Malgré le fait que nos jeunes étudiants n'avaient reçu que le 1^{er} cours théorique de premiers secours, ils ont fait preuve de courage et ont répondu présent à l'appel.

Après avoir passé des heures à évacuer des citoyens durant la nuit, à veiller sur eux, malgré la fatigue, nos élèves se sont organisés, à tour de rôle, pour être présents en classe afin de ne pas trop manquer les cours. Ils ont été très touchés par le désarroi de familles qui ont été séparées et qui ont tout perdu durant les intempéries.



Chemin d'accès à « El Naranjito » inondé coupant l'accès au centre et isolant toute une communauté de la ville.



Le responsable de la Défense Civile de Cabrera, Monsieur Alexis Paulino, a exprimé sa reconnaissance à la Direction de la Fondation pour l'aide que nos élèves ont apportée en disant : « Cela fait plus de 10 ans que je suis responsable de la Défense Civile et je n'ai jamais vu des jeunes aussi disciplinés et obéissants aux ordres si rapidement ; deux valeurs sans lesquelles rien ne peut se faire lorsqu'il s'agit de sauver des vies. Vos élèves m'ont impressionné, ils ont fait preuve de courage, de contrôle de soi lorsque des citoyens refusaient de quitter leur maison et ne se sont jamais plaints. Au nom de la Défense Civile et de la Croix-Rouge, je tiens à remercier La Fondation les Enfants de l'Arc-en-Ciel pour le niveau d'éducation et surtout les valeurs que vous inculquez à nos jeunes. »



Route détruite. Bénévoles de la DF tentant de passer pour porter secours.



Bénévoles de la DF dont nos élèves en bateau afin d'accéder aux villages inondés.



Mars 2017 Visite du barrage à Cotui



Un voyage éducatif et récréatif a été organisé pour tous les bénévoles de la Défense Civile et de la Croix-Rouge de la région. La Fondation a participé à cette sortie éducative en mettant à disposition le chauffeur et le bus scolaire du Centre afin de transporter tout le groupe.



Avant l'excursion, un petit nettoyage du bus s'imposait vu l'état boueux du chemin menant au centre, nos élèves de 4^e ont donc pris les choses en main.



M. Alexis Paulino, donnant des cours de pilotage de bateau aux bénévoles de la DF.